

# Reconoce UAQ

## Importancia del IEQ

LUIS ARMANDO CAMPERO

Al reiterar la voluntad institucional para seguir impulsando acciones conjuntas, el rector de la UAQ, Raúl Iturraide Olivera, afirmó que el trabajo que realiza el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) resulta importante para avanzar en la construcción de la vida democrática del Estado.

Señaló que han sido precisamente organismos autónomos como el IEQ el IFE "factores importantes para que desaparezcan los conflictos postelectorales en México, permitiendo que varias fuerzas políticas tengan las mismas oportunidades para acceder al poder".

Por su parte, el Presidente del Consejo General, Juan Carlos Dorantes Trejo reconoció la importancia de los lazos institucionales que han existido entre la UAQ y el IEQ, pues gracias a ellos el Instituto ha realizado actividades que fomentan la democracia en el estado, así como la cultura cívica electoral en la ciudadanía queretana.

Dorantes Trejo agradeció la colaboración que existe actualmente con Radio Universidad pues brinda espacios radiofónicos al Instituto, señaló que precisamente el día 16 de febrero fue la primera cápsula informativa que se

transmitirá durante el presente año.

En la reunión se contó con la presencia de los Consejeros Electorales del Consejo General y el Director General del Instituto.

Frente a los estudios que indican un fuerte abstencionismo por parte de los jóvenes, el Consejero Arturo Vallejo, solicitó al Rector apoyo para la campaña de difusión del IEQ por medio de espacios radiofónicos, colocación de carteles y entrega de trípticos con información referente al instituto a la comunidad universitaria.

Los resultados de estos años de convenio han sido fructíferos, indicó Dorantes Trejo, pues se han coeditado 4 obras, realizado un total de 3 diplomados, impartido numerosos cursos de capacitación cívica electoral, se ha apoyado y asesorado en elecciones internas de la UAQ, así como la sede del XVII Congreso

Nacional y I Internacional sobre estudios electorales.

De esta forma el IEQ y la UAQ fortalecen los lazos institucionales que benefician a la ciudadanía queretana.

### SOLICITARA LICENCIA SONIA CARDENAS

Por motivos que hasta el momento sólo se manejan de salud, la Secretaria Ejecutiva del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro, Sonia Clara Cárdenas Manríquez, solicitará hoy licencia para separarse de su cargo.

Para ello, el Consejo General del IEQ convocó a sus integrantes a una sesión extraordinaria para hoy en la mañana, donde se pondrá a consideración y votación dicha solicitud.



EL RECTOR de la UAQ, Raúl Iturraide Olivera, afirmó que el trabajo que realiza el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) resulta importante para avanzar en la construcción de la vida democrática del Estado.

DQ/17-02-06/7



## Reafirman colaboración UAQ-IEQ

**Carlos Dorantes Trejo, en una visita al rector Raúl Iturralde mostraron su disposición para continuar los proyectos de colaboración académica y acciones conjuntas**

GUADALUPE ROJAS

**E**ste jueves el presidente del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Carlos Dorantes Trejo visitó al rector de la Universidad Autónoma-Querétaro (UAQ), Raúl Iturralde Olvera, en donde dichas autoridades reafirmaron su dispo-

sición para la continuidad de proyectos de colaboración académica y acciones conjuntas para la organización de cursos y diplomados de formación cívica y valores, así como en publicaciones conjuntas (libros e investigaciones).

Por su parte el Rector, aseguró que la UAQ aseguró que como institución de educación superior está comprometida con los procesos democráticos, por lo que existe disposición de la Universidad para seguir colaborando en el trabajo conjunto y con ello ofrecer a la sociedad resultados exitosos, ya que "es muy importante para seguir avanzando en la construcción de la vida democrática del Estado".

Asimismo dijo que los organismos autónomos ciudadanos como, el IFE y el IEQ han sido factores importantes para que "desaparezcan los conflictos pos electorales en México".

En dicha reunión el presidente del IEQ reconoció el apoyo de la UAQ para el desarrollo de las actividades del Instituto y se pronunció por que lazos institucionales se sigan fortaleciendo a través de esta nueva etapa del Alma Mater, así mismo el consejero electoral del IEQ, Arturo Vallejo Casanova sostuvo que la nueva administración universitaria garantiza el trabajo conjunto entre las dos instituciones

9/17-02-06 15

### BREVES

#### Colaborará la UAQ con UEQ

La Universidad Autónoma de Querétaro continuará colaborando con el Instituto Electoral de Querétaro en proyectos académicos y acciones conjuntas; toda vez que como institución de educación superior está comprometida con los procesos democráticos, afirmó el Rector Raúl Iturralde Olvera, quien asegura que tanto el IEQ como el IFE han sido fundamentales para abatir los conflictos pos electorales en México.

Durante una visita a las oficinas de Rectoría de la UAQ de los consejeros electorales del IEQ, encabezada por su presidente Carlos Dorantes Trejo, el Rector apuntó que ambas instituciones están dispuestas a fortalecer el trabajo conjunto, sobre todo en la organización de cursos y diplomados de formación cívica y valores, así como en publicaciones conjuntas (libros e investigaciones), entre otras actividades.

N/17-02-06 14

## Tiene Código 160 delitos electorales

Tan solo 10 capítulos del Código Penal Federal, contemplan más de 160 delitos electorales, los de mayor incidencia, coacción del voto, mal uso de programas sociales, credenciales de elector apócrifas y doble credencialización.

En entrevista, así lo dio a conocer el agente del Ministerio Público Adscrito a la Fiscalía Especializada para la atención de Delitos Electorales, que ayer impartió un curso de actualización en materia penal a la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia.

Noticias

## Firman convenio el IFE y la ONU

El Instituto Federal Electoral (IFE) firmó un convenio de colaboración con la Secretaría de Gobernación y la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para que este organismo internacional administre los fondos que el Estado Mexicano destinó para el apoyo de las actividades de los observadores electorales que se acrediten ante el Instituto.

El IFE informó que los observadores podrán verificar actividades adicionales a la jornada electoral, como el financiamiento de los partidos políticos, el acceso de los contendientes a los medios de comunicación masiva, las acciones de compra y coacción del voto, si hubiere, igual que el desvío de recursos públicos en campañas; también podrán verificar el monitoreo de medios de comunicación y los conteos rápidos, así como las encuestas de salida el día de la votación.

Noticias

M/17-02-06/2

## Capacitación del TSJ sobre las nuevas reglas electorales

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Por acuerdo del Pleno del Tribunal Superior de Justicia, la Sala Electoral dejará de recibir nuevos litigios relacionados con lo familiar y de lo civil, o de cualquier otra índole, para dedicarse solamente a la capacitación sobre las nuevas reglas electorales. La magistrada Presidenta del TSJ da a conocer el calendario de actividades de capacitación en material electoral para el Poder Judicial del Estado.

Los magistrados del Tribunal Superior de Justicia acordaron que los integrantes de la Sala Electoral se dediquen plenamente a la capacitación electoral y con ello el Poder Judicial se incorpora de pleno al proceso electoral que está corriendo.

Al respecto el Presidente de la Sala Electoral, Jesús Garduño Salazar, explicó que, efectivamente, ya no se recibirán asuntos de otras Salas, pero tendrán que desahogar por lo menos 150 asuntos que tienen pendiente la Sala Electoral en materia civil, mercantil y familiar, por lo que eso de dedicarse solamente a lo electoral es a medias.

Al principio, comentó, no estamos al cien por ciento a lo electoral, pero ya no recibiremos más asuntos, y para dedicarnos plenamente a los asuntos electorales, entre ello la capacitación, estamos en espera que la Legislatura nombre a otro magistrado, para que con los dos ya nombrados se integre una nueva Sala y se pueda canalizar por ahí la carga que se tiene.

Por otra parte, Basilisa Balderas Sánchez, Presidenta del TSJ, informó que está listo el calendario de actividades de capacitación en materia electoral para los integrantes de la Sala Electoral.

Se trata del curso de actualización en materia penal electoral, que impartió el FEPADE a jueces y magistrados, éste se llevó a cabo ayer jueves en el Centro de Justicia.

DG/17-02-06/1

# Va Madrazo por indecisos

Durante su gira por la entidad, el candidato de la Alianza por México indicó que el reto principal es convencer a los poco más de 32 millones de electores que aun no definen su voto

JORGE A. R. ESPITIA

El 2 de julio, el voto duro no va a ser suficiente para los partidos políticos, para ganar la elección presidencial, declaró Roberto Madrazo Pintado, candidato de la Alianza por México PRI-PVEM, a la presidencia de la República; al reconocer que el reto principal para los institutos políticos, será el convencer a los poco más de 32 millones de electores indecisos, que aun no definen su voto.

"Va a ser una elección competitiva, es evidente que es una elección competitiva, hoy en día no hay nada para nadie insólito por que siempre, incluyendo la elección pasada, ya a estas horas ya había ganador, el PRI era ganador en el año 2000, si recordamos el PRI traía 55 puntos contra 23 del candidato Fox".

Madrazo Pintado reconoció en los comicios del 2 de julio, son una elección no tradicional en la que candidatos y partidos políticos deben responder a las inquietudes y demandas de la ciudadanía.

Al reunirse con directores y representantes de los medios de comunicación local, en gira proelitista por la entidad, el candidato de Alianza por México reconoció que los medios de comunicación han contribuido a la transformación de la sociedad mexicana, en el proceso de maduración democrática.

Roberto Madrazo declaró además que el líder nacional del PRI, el queretano Mariano Palacios Alcocer, no se va de la dirigencia, y que será el dirigente nacional priista hasta la elección del 2 de julio, aunque reconoció que habrá ajustes en algunas carteras de la dirigencia nacional.

En opinión del candidato de la alianza por México, Mario María, gobernador de Puebla, debe garantizar la impartición de justicia, al afirmar que casos como el de la periodista Lidia Cacho, lastiman el derecho a la libertad de expresión en nuestro país.

## Respalda trabajo de Rodríguez

IPORERICPACHECO

Roberto Madrazo Pintado, candidato de la Alianza por México a la Presidencia, respaldó el trabajo que ha hecho Jesús Rodríguez Hernández, presidente del Partido Revolucionario Institucional de Querétaro, y advirtió ante la cercanía del proceso electoral, que ya no hay tiempo para distraerse en cambios internos.

"Yo respeto mucho las decisiones locales, pero sin duda que Jesús ha hecho un trabajo importante, estamos ya de lleno en la campaña, no tenemos tiempo de distraernos en los cambios internos", consideró.

El candidato a la presidencia por el PRI y el Partido Verde agregó que en lo que se tienen que concentrar es en seleccionar a los mejores candidatos que permitan sumar una gran cantidad de votos a la campaña presidencial.

"Lo que tenemos que hacer es escoger buenos candidatos, que sean ganadores, que sean candidatos que nos permitan sumar muchos votos a la campaña presidencial y dejar la tarea interna a la promoción del voto, al activismo, a tener una buena representación, una buena estructura y estos son los temas que verdaderamente nos ocupan", dijo.

Hace unas semanas varios líderes de organizaciones del PRI, encabezados por José Calzada, de la Confederación Nacional de Sectores Populares en Querétaro, y Juan Hernández, de la Confederación Nacional Campesina (CNC), demandaron la renuncia de su presidente Rodríguez Hernández.

Entre los inconformes se sumaron Merced Aguilar Trejo, de la Federación de Uniones de Comerciantes (FUC), Liliana Alcocer, del Movimiento Territorial, y Blanca Pérez Buenrostro, del Movimiento de Mujeres, entre otros.

C/17-02-06/1

AM/17-02-06/2

# Cercan disidentes a Roberto Madrazo

El Grupo, que buscaba desestabilizar al partido, rodeó al candidato

IPORERICPACHECO

Roberto Madrazo Pintado, candidato de la Alianza por México, apenas había subido al templete para encabezar el mitin en la plaza principal de Pedro Escobedo, cuando el grupo disidente 'Unidos por el PRI' prácticamente lo cercó.

Merced Aguilar Trejo, presidente de la Federación de Uniones de Comerciantes (FUC), se colocó a su mano derecha. José Calzada Rovirosa, líder de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), rápidamente se colocó atrás de Merced Aguilar, y Juan Hernández, de la Confederación Nacional Campesina (CNC), hizo lo propio atrás de Madrazo.

Los tres representantes, quienes semanas atrás habían pedido la destitución de Jesús Rodríguez, hicieron a un lado a su presidente estatal, que aún cuando intentaba acercarse al candi-

dato a la presidencia no logró que Don 'Meche' se moviera un milímetro del tabasqueño.

Los gritos de apoyo a Madrazo se escuchaban en el mitin y entonces unos 'piquetes' en las costillas de Merced Aguilar hicieron que se retirara de esa posición. El lugar no fue ocupado por Jesús Rodríguez sino por José Calzada, quien quedó más cerca de Madrazo que Jesús Rodríguez.

El evento comenzó y después de unos tres minutos las bocinas anunciaron la participación de Roberto Madrazo, quien dio unos pasos al frente, en esos momentos el espacio que ocupaba el candidato presidencial se cerró y José Calzada quedó junto a Jesús Rodríguez.

El alcalde Francisco Perruquía detuvo a Roberto Madrazo, a quien le pidió posponer su discurso, porque realmente faltaba la participación de otras personas con sus discursos, por lo que le pidió regresar a su lugar y entonces José Calzada Rovirosa tuvo que dar varios pasos para atrás.

El mitin continuó hasta la participación de Roberto Madrazo, quien sonriente agradeció la presencia de los diferentes sectores y organizaciones del PRI, y destacaba la suma de esfuerzos y 'unión' que hay en ese instituto político.

AM/17-02-06/12

## Guerra sucia para impedir que gane el PRI elecciones

SERGIO HERNANDEZ S.

El ejecutivo federal y el PAN han emprendido una guerra sucia contra el PRI para impedir que gane en las elecciones del próximo 2 de julio "están nerviosos y van a empezar a tirarnos cáscaras de plátano, tachuelas, clavos, para detener nuestra marcha ascendente, afirmó el abanderado del tricolor Roberto Madrazo.

Durante la gira de trabajo proselitista en el municipio de Pedro Escobedo, el candidato de la coalición PRI-PVEM denunció que el titular del Ejecutivo Federal y el aspirante presidencial de Acción Nacional "están nerviosos y van a empezar a tirarnos cáscaras de plátano, tachuelas, clavos, para detener nuestra marcha ascendente".

ciones al Consejo Consultivo Gobierno Firme y Con Rumbo -presidido por Emilio Chuayffet, encargado de la redacción de propuestas legislativas- la formulación de una propuesta para considerar la difamación como un delito civil y no penal.

Esta decisión tiene como contexto el encarcelamiento, hace unas semanas, de la periodista Lydia Cacho por presunta difamación contra el empresario Kamel Nacif.

Poco antes de su arribo, el candidato presidencial asistió a la V Asamblea Ordinaria de la Asociación de Escuelas de Diseño Gráfico, que congrega a académicos y directores de universidades públicas y privadas de 32 estados del país.

Sin embargo, dijo, "nosotros tenemos la idea, ellos la descalificación; nosotros elegimos la ruta civil, ellos la confrontación; nosotros queremos políticos de altura y ellos se quedaron en la política lodera, de banqueta", indicó.

Comentó que "vamos a aguantar todo lo que viene" y advirtió del riesgo de operar una elección de Estado para beneficiarse en los comicios de julio. Harán lo que quieran, que nosotros vamos a ganar.

"El gobierno está en contra del PRI, el gobierno va a querer que no ganemos, trae su juego de no dejar que ganemos, pero vamos a ganar".

Asimismo, indicó que dio instruc-

# Recuperar mercados, ofrece aquí Madrazo

## Desarrollo competitivo y seguridad, ejes de su plan

JOSÉ LUIS URZÚA  
Noticias

Roberto Madrazo, candidato presidencial del PRI, condenó ante productores queretanos el radicalismo económico y social y advirtió que eso sólo lleva a confrontaciones y aseguró que de llegar a la Presidencia de la República, gobernará a dos manos, una inteligente que dé cauce a un desarrollo competitivo, con una visión de país que permita recuperar mercados, y otra dura, que garantice el restablecimiento de la seguridad pública, que da

certeza a inversiones.

A los asistentes les dijo que México debe transformarse a fondo; aseguró que no privatizará las industrias básicas, pero que se dará respuesta a instituciones agotadas, a un país doblado por una política neoliberal sin sentido ni proyecto, que ha empobrecido a millones de mexicanos y recordó que él peleó contra ese modelo económico en el gobierno de Ernesto Zedillo.

También habló de devolver al país al camino de la productividad y la competitividad, que permitan abatir índices de pobreza.

Veó cuatro motores para

mover a México: uno es el crecimiento económico con competitividad y esta no se da si no hay reformas; otro es el generar una política por la igualdad, que combata a la pobreza y no ver en ello si primero son los pobres, porque eso es igualar hacia abajo y lleva al radicalismo social y a la confrontación; reconstruir la vida institucional y tener un gobierno competitivo, a sabiendas que el Estado no puede todo, pero la sociedad tampoco puede sola y contar con un proyecto general de desarrollo económico.

Cuestionado por empresarios como Rafael Rodríguez



FERNANDO ORTIZ Arana, Enrique Burgos y José Murat.

Tolentino sobre los cómo superar las condiciones adversas actuales, o Ernesto Larrondo, en torno a problemas del campo, y otros, reconoció que el sistema nacional de pensiones está quebrado, porque el gobierno transfirió los fondos al gasto administrativo; consideró que los excedentes petroleros, por unos 23 mil millones de dólares han seguido el mismo camino; que el campo no cuenta con un

proyecto ni apoyo gubernamental y les aseguró que el nuevo gobierno, debe plantearse un futuro a 50 años, que den un nuevo enfoque económico.

Habló de generar un plan de desarrollo general y otro regional. En ese sentido habló de replantear el sector energético para, sin privatizarlo, hacerlo más productivo y competitivo y recuperar organismos agotados, Pemex y CFE.

M/17-06-06/13

1902-02-17

# La realidad del país, compleja: Madrazo

## Rezago e incertidumbre al perder competitividad

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

La realidad del país es muy compleja y su futuro muy incierto, se ha rezagado por pérdida de competitividad, por carecer de infraestructura y porque no se le ha apostado a la ciencia y la tecnología, aseveró ayer el candidato de la Alianza por México (PRI-PVEM), Roberto Madrazo Pintado, durante un desayuno con directores y propietarios de medios de comunicación en Querétaro, donde hizo un público reconocimiento al ex gobernador y diputado Enrique Burgos García.

Destacó que la incertidumbre no es sólo para los jóvenes sino en general, porque hemos tenido una caída brutal en cualquier indicador, como la competitividad agropecuaria, tecnológica, empresarial, laboral, fiscal e industrial, por ello estamos estancados en el crecimiento que

no ha superado el 3 por ciento en los últimos cinco años, lo que nos obliga a replantear el futuro del desarrollo nacional.

Esto ha implicado que en tecnología nos rebasen países como India o China que hace 12 años no figuraban en el concierto mundial de la producción y hoy son más competitivos que nosotros.

Al referirse a los egresados de la educación media superior y superior, afirmó que los estamos preparando para el fracaso, porque no van a encontrar trabajo en su área de conocimiento. Indicó que se rompió el modelo exportador del país y se desarticularon las cadenas productivas, lo cual afecta a la educación, por lo que se tiene que lograr una mayor vinculación entre los sectores educativo y productivo.

En cuanto a energía manifestó que México es poco competitivo en sus energéticos: la luz 30 por ciento más cara, el gas 40 por ciento, las gasolinas 24 por cien-



LOS DIRECTORES de Diario y Noticias, Sergio A. Venegas y Rogelio Garfias Ruiz, conversaron con el candidato a la Presidencia Roberto Madrazo durante desayuno con medios de comunicación.

to y el diesel sobre el 30 por ciento en comparación con nuestros socios comerciales... Destacó que en la Cuenca de Burgos, Campeche, se han encontrado los yacimientos petroleros más ricos del país, pero están a dos mil 600 metros de profundidad y no podemos extraerlos por falta de tecnología, que si lo hacen Gran Bretaña, Holanda y Noruega.

Por otra parte reiteró que ningún partido en el país puede ganar por su voto duro y según sus cuentas, por cada priísta, necesitan medio voto más para llegar a la presidencia de la República, en tanto que Acción Nacional requiere de dos votos y medio más por cada uno de sus militantes y el PRD tres votos y medio más.

N/ 17-02-06 11

## Alianza en el estado de priístas y verdes por nueve alcaldías

SERGIO HERNANDEZ S.

Roberto Madrazo informó que el PRI y el Verde también lograron una alianza en la entidad. Participarán de manera conjunta en nueve alcaldías —a excepción de los cinco municipios donde no hay estructura del Verde, Ezequiel Montes, Tequisquiapan, El Marqués y Jalpan— y en los 15 distritos locales.

Trascendió que la negociación de los priístas y verdes locales implica que a los segundos se les dé una diputación local, una regiduría en Querétaro —donde se allana el camino a la rectora Dolores Cabrera— y en Corregidora.

Ante productores de El Marqués, Corregidora, Huimilpan y Pedro Escobedo, Madrazo Pintado, candidato de la Alianza por México, dijo que la financiera rural no sirve y que va a impulsar un esquema de financiamiento.

Ahí aprovechó para ironizar los altos precios del agua, la luz y el diesel, además de criticar al Presidente Vicente Fox por llorar a las mujeres lavadoras de dos patas.

A los empresarios por su parte les prometió impulsar cuatro ejes en su gobierno: crecimiento con competitividad, seguridad pública y condeno el modelo neoliberal que ha hecho que muchas instituciones no funcionen.

Primero en Pedro Escobedo —ante 600 personas— luego ante más de 500 empresario encabezados por el Juan Arturo "el Pollo" Torreslanda y por último, en San Juan del Río —ante más de seis mil personas congregadas en la plaza principal— Madrazo aseguró que las mujeres no son lavadoras sino las que hacen los grandes cambios en el país. "Aquí estuvo la Corregidora, a lo mejor no leyeron la historia", declaró ante campesinos, a quienes preguntó si es cierto lo que dice el gobierno local panista y las estadísticas, que la luz, el gas y el diesel son más baratos. La respuesta fue un rotundo no, a lo que el tabasqueño comentó "yo le creo al pueblo". Por ello, ofreció bajar las tarifas de luz, gas, electricidad y diesel, porque sabe cómo hacerlo, y no como otros que lo prometen pero no dicen los cómo. Añadió que hay que ganar el 2 de julio, ofreció una mano fuerte para apoyar al campo mexicano, señaló que está preocupado por el desarrollo social y advirtió que la alianza PRI-PVEM va por todas las

posiciones, incluso a recuperar Querétaro de manos del Partido Acción Nacional (PAN). Prometió que al campo "le vamos a meter fuerte la mano al financiamiento, por que hoy vamos a necesitar nuevos esquemas de financiamiento para el campo mexicano, la financiera rural no funciona y la vamos a cambiar por una verdadera banca de desarrollo por el campo mexicano y para poder poner buenos proyectos productivos se requiere la tecnología, la asesoría técnica, se requiere que tengamos precio en los productos y que sobre todo, tengamos la protección de los productores para que no venga el intermediarismo que se queda con la utilidad de los productores".

"Fox dice que la luz, el gas y el diesel están bien baratos ¿no es cierto? (preguntó irónico) ¿y entonces a quién le creo?, pues el gobierno y sus estadísticas dicen que están baratos los insumos básicos que viene de los energéticos, pero como yo estoy con la gente, como he recorrido el país, como vengo de ver a Chihuahua y hoy estamos en Querétaro, yo veo que no tenemos posibilidad de competir para traer industrias, pues se están yendo a China a República Dominicana y es que la luz está muy alta para los comerciantes, industriales y para las mujeres— y por ello vamos a bajar la tarifa de luz, agua y el diesel".

Y les voy a decir cómo, dijo, vamos a aumentar la oferta de gas "porque se puede y se debe, ya que no podemos esperar más".

DO/ 17-02-06/1

# Debe prevalecer la libertad de expresión

## MPA al frente del PRI hasta que se gane la Presidencia

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

Roberto Madrazo Pintado, candidato de la coalición PRI-PVEM, que enfatizó que en el caso de gobernador de Puebla, Mario Marín, debe prevalecer ante todo la libertad de expresión, investigarse a fondo y no dar carpetazo; en tanto que del presidente del PRI, Mariano Palacios Alcocer, sentenció que seguirá al frente del partido y como su coordinador de campaña.

Antes del desayuno que compartió con directores y propietarios de medios de comunicación en Juriquilla, afirmó que Mariano Palacios Alcocer es el presidente nacional del PRI y que no hay ninguna duda de que debe continuar al frente del partido y conducir la campaña hasta que se gane la presidencia de la República. No hay cambio en la dirigencia.

Vamos a ajustar algunas cartas de compañeros que van a ir como candidatos, que es lo más probable, para cubrir espacios de carácter legislativo o al menos en las candidaturas y esto dará pie a que el Comité Nacional se reconforme, pero Mariano, insistió, es mi coordinador de campaña, el presidente nacional del partido y continuará hasta que ganemos la elección.

Refirió luego que casos como

el de la señora Wornart, el de Lidia Cacho o el del periódico El Mañana que sufrió un atentado en Nuevo Laredo, son lamentables en un país que debe caracterizarse por la libertad de expresión que ha sido conquista de la sociedad mexicana y del gremio, que ha dado una gran pelea y se debe fortalecer, para que sea la característica de los nuevos tiempos que vive el país.

Al preguntarle sobre el CISEN, espionaje y grabaciones telefónicas apuntó: "tal pareciera que es el deporte nacional andar grabando llamadas telefónicas. Es delicado que se haga, pero más que se atente contra la libertad de expresión".

Sobre si debe renunciar el gobernador de Puebla, manifestó que son cosas locales, que no tendría por qué opinar de ello, pero si condenar que se atente contra la libertad de expresión. Y definió: "están los márgenes legales para poder actuar y aplicar la ley".

Al inquirirle sobre las "maquinitas" en las gasolineras, que se asegura son un negocio de los hijos de Marta de Fox, dijo desconocerlo, sin embargo, destacó que ha estado siguiendo puntualmente lo que han hecho los diputados, quienes tienen la responsabilidad de avanzar en revisar el tema y que pasa al fondo de él y lo que se espera es que un tema como este haya claridad y la sociedad quede satisfecha.

N/ 17-02-06/1

# Llama candidato priista a evitar golpes abajo de la mesa

JOSÉ LUIS URZÚA  
Noticias

El candidato del PRI a la Presidencia de la República, Roberto Madrazo, pidió a sus correligionarios quitar los golpes debajo de la mesa y advirtió que Mariano Palacios Alcocer, el dirigente nacional, se mantendrá en su cargo.

"Para que ya no haya golpes por debajo de la mesa es importante que los priistas sepan que el candidato ha decidido mantener a su coordinador de campaña, que es Mariano Palacios", precisó.

Madrazo dijo, ante pugnas y diferencias que se han dado al interior de su partido, que los sectores y organizaciones del PRI apoyan la permanencia de su Presidente actual.

Empero, reconoció que habrá ajustes en los cargos de algunas áreas del partido, pero esto por el registro de algunos como aspirantes a candidaturas. Estos son ajustes naturales y no afectan la campaña, precisó.

En otro orden de ideas, Madrazo aseguró que promoverá modificaciones a la legislación para que el daño moral o los delitos que atentan contra el honor de una persona no queden sólo en el ámbito penal, sino que se lleven al campo de lo civil.

N/ 17-02-06/3

# Se reúne Dolores con Madrazo

## María Concepción Sicilia Chávez evadió responder sobre los resultados de este encuentro; y negó que con la firma de la alianza con el Verde afecten sus convocatorias

ABEL DE LA GARZA

Tras reconocer que el candidato presidencial de la Alianza por México, Roberto Madrazo Pintado, sostuvo una reunión con la ex rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro,

Dolores Cabrera, este jueves por la mañana, la secretaria general del PRI, María Concepción Sicilia Chávez, negó que el hecho de que se conformara esta alianza con el Partido Verde Ecologista en Querétaro, vaya a afectar las convocatorias que el PRI ha emitido en algunos municipios de la entidad.

"Se buscarán los mecanismos apropiados para sacar las convocatorias nuevamente... esto no quiere decir que no tengamos que hacer un proceso. Sino que bueno, cambian un poco los tiempos y en las formas, pero seguiremos con procesos de elección".

Y es que explicó que quienes ya hayan obtenido alguna candidatura de unidad, solamente tendrán que esperar a ratificarla para la alianza y el gasto erogado en consultas ciudadanas no ha sido en vano, toda vez que servirá para determinar los candidatos de esta Alianza por México.

Respecto a las convocatorias emitidas para registros en próximos días, dijo, los interesados habrán de esperar a que la Alianza por México emita las convocatorias respectivas a los mismos cargos de elección popular que faltaban por determinar.

C/17-02-06/2

# 'Amarra' Lola con Madrazo

## Dolores Cabrera y Roberto Madrazo se reunieron ayer en privado durante 45 minutos

IPOR GUILLERMO GONZÁLEZ

Dolores Cabrera Muñoz ya 'amarró' su postulación para la Alcaldía de Querétaro por parte de la 'Alianza por México', formada por la coalición entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), con el candidato presidencial Roberto Madrazo Pintado.

La ex rectora de la UAQ y el tabasqueño sostuvieron ayer por la mañana una reunión privada, durante cerca de 45 minutos. Al término de la misma, Madrazo Pintado emitió comentarios elogiosos sobre ella.

Fuentes cercanas a la reunión, consultadas por a.m., informaron que la entrevista tuvo dos funciones. La presentación formal de Dolores Cabrera con Roberto Madrazo, y la exposición de

su proyecto para el municipio de Querétaro.

"Excelente impresión le dejó (Dolores Cabrera) al Lic. (Roberto) Madrazo, de conocimiento, tanto del Municipio como de la administración, muy empapada con los asuntos de Querétaro."

"Tuvo muy buenas expresiones de ella. Después nos comentó la excelente impresión que le dejó. Dice que es una mujer muy preparada, con mucho conocimiento de la situación del municipio, de la administración pública", comentaron las fuentes consultadas.

El miércoles, los dirigentes de PRI y PVEM formalizaron la 'Alianza por México' a nivel estatal, y ya sólo falta que el Órgano de Gobierno emita la convocatoria respectiva para que Cabrera Muñoz se pueda registrar como aspirante a la candidatura por la Presidencia Municipal de Querétaro.



FOTO: CARLOS RODE  
CABRERA MUÑOZ buscará la Alcaldía de Querétaro.

AM/ 17-02-06/11

# Descarta Aguilera a Buenrostro en Senado

IPOR ANGELES OCAMPO

El diputado convergente José Luis Aguilera señaló que Gustavo Buenrostro, dirigente de la asociación civil Por Querétaro (Todo), ha intervenido políticamente a nivel nacional, en relación con los integrantes de la Alianza por el Bien de Todos, y señaló que hasta el momento no figura en las listas de candidatos al Senado.

"Hubo una discriminación muy fuerte sobre Teodoro Campos, representante del PT en el evento de López Obrador, lo bajaron del escenario y cambiaron el formato de la gira de López Obrador, y al final en un evento que se tenía planeado con López Obrador, intervino (Buenrostro) para que integrantes del Partido Convergencia, PT y PRD no entráramos a las reuniones de evaluación de los estados que tene-

mos con López Obrador".

Señaló que los propios militantes expresaron su descontento ante las medidas tomadas por Gustavo Buenrostro y señaló que el Partido Convergencia informó al Comité Ejecutivo Nacional. Con respecto a la postulación que hace el PRD de Gustavo Buenrostro para candidato a senador por primera mayoría, Aguilera Rico señaló que actualmente no figura en la lista de aspirantes.

"Gustavo Buenrostro quiere ser candidato al Senado pero nunca se ha planteado la posibilidad de que así sea... sabemos de su trayectoria política y no nos conviene como partido político tener a Gustavo Buenrostro en alguna candidatura... hasta ayer (miércoles) no estaba contemplado Gustavo Buenrostro en las pláticas, ni en las mesas de trabajo que se han planteado al interior del partido", manifestó.

AM/ 17-02-06/14

# Seguirá Mariano al frente del PRI

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Roberto Madrazo Pintado aseguró que Mariano Palacios Alcocer seguirá al frente del PRI Nacional y como coordinador de su campaña hasta que gane, aunque adelantó que en el comité habrá "ajustes"; sobre el caso Lidia Cacho se dijo defensor de la libertad de expresión, aunque dijo que al ser un asunto interno no opinaba si debe de dejar el puesto el gobernador Mario Marín.

Al reunirse con directivos de medios de comunicación en Querétaro, Madrazo Pintado aseveró que la clave para el triunfo en estas elecciones está en la selección de candidatos competitivos, que incluya a jóvenes y rostros nuevos, "para no errar como en el 2000".

El abanderado del PRI a la presidencia de la república, habló también sobre los hijos de la primera dama "los jóvenes Bribiesca" -como él los llamó- asunto en el que pidió claridad pues "es lo que esperamos los mexicanos".

"El caso de pueblo no distrae la campaña, estamos muy metidos en esto y lamentando mucho que un hecho como éste lastime la libertad de expresión, yo soy un creyente y siempre he apoyado la libertad de expresión, me parece que casos como el de la señora Wornat en su momento o el de Lidia Cacho o el del periódico El Mañana, que sufrió un atentado en Nuevo Laredo, son muy lamentables en un país que debe de caracterizarse por respetar la libertad de expresión que ha sido conquista de la sociedad mexicana y del gremio periodístico".

Dijo -por ello- que se debe de fortalecerla y que sea la característica de los nuevos tiempos que está viviendo el país.

-¿Debe de renunciar el gobernador?

-Son cosas locales que no tendría por qué opinar entorno de ello, pero sí condenar que se atente contra la libertad de expresión que todos los días se fortalece, sobre todo en una sociedad tan plural, tan heterogénea como lo que hoy tenemos, que requiere que dentro de los márgenes de la ley se respete y cuando se quebrante, pues ahí están los márgenes legales para poder actuar y aplicar la ley cuando se atenta contra la libertad de expresión.

Ante las voces de que Mariano Palacios sea relevado, indicó que ha hecho la solicitud tanto al comité nacional y como candidato del partido he platicado con las organizaciones y sectores y no tenemos ninguna duda de que Mariano Palacios debe de continuar al frente del PRI, él debe de conducir la campaña hasta que se gane:

"No hay cambio en la dirigencia de Mariano, vamos a ajustar algunas car-

teras de compañeros que van a ir como candidatos, es lo más probable que estén yendo a cubrir espacios de carácter legislativo y esto dará pie para que el comité ejecutivo se conformen, pero Mariano es mi coordinador de campaña, Mariano es el presidente del partido y él va a continuar al frente del partido para fortalecer esta campaña".

Al referirse a los hijos de la primera dama "esto es algo que me preocupa mucho y para eso he estado siguiendo puntualmente lo que han hecho los diputados, ustedes conocen que se instaló una comisión, ellos van a tener la responsabilidad de avanzar en revisar este tema de los "jóvenes Bribiesca" para que haya claridad, lo que esperamos los mexicanos en un tema como éste, es que haya claridad y que la sociedad quede satisfecha con las explicaciones que darán los diputados".

DO/ 17-02-06/3

# Firman alianza PRI-PVE; sin registros a 3 alcaldías



MARÍA DE Jesús Ibarra, presidenta del PVEM.

## En suspenso Corregidora, Tequisquiapan y P. Escobedo

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

La firma de la alianza entre el PRI y el PVEM, signada la noche del miércoles, generó ayer la cancelación de los registros para la Fase Previa de quienes aspiran a la alcaldía de Corregidora, Tequisquiapan y Pedro Escobedo, lo cual también generó confusión y desconcierto en los mismos aspirantes que llegaron con todo y porra para cumplir con este requisito estatutario.

Al respecto la presidenta del Partido Verde Ecologista de México, María de Jesús Ibarra, precisó que los términos de este convenio los venían trabajando hace dos meses y que uno de los puntos pendientes era decidir quién encabezaría la fórmula de ayuntamiento de los municipios de Corregidora y Ezequiel Montes y finalmente incorporaron un mecanismo para definir en Corregidora en tanto que Ezequiel Montes es para el PVEM.

Fuera de este convenio de coa-

lición, precisó, está Jalpan, Ezequiel Montes, El Marqués y Tequisquiapan, que originalmente se pensó que podrían quedar incluidos, pero al no haber acuerdo entre sus comités municipales, se consideró que lo mejor era dejarlos fuera para seguir impulsando un proyecto común en el Estado de Querétaro.

Al cuestionársele sobre las diputaciones de mayoría, indicó que éstas en su totalidad son para el PRI y en cuanto al municipio de Querétaro se estableció un

mecanismo para definir quien encabezará la fórmula y enfatizó: "la propuesta del PVEM es la maestra Dolores Cabrera Muñoz".

Al inquirirle sobre la convocatoria, manifestó que la Comisión Nacional de Procedimientos Internos de la Coalición, la tendrá que emitir y seguramente, aventuró, será a finales de febrero para poder seleccionar a los candidatos.

Al insistírsele sobre el municipio de Corregidora, agregó que el mecanismo seleccionará al militante que encabezará este procedimiento, ya que el convenio de coalición determina que cada partido postulará un candidato y por encuesta o sondeo se determinará.

Para el PVEM lo más importante de la coalición es poder encabezar dos municipios, ya que se entró en un procedimiento interno al tú por tú, con el revolucionario Institucional y esto para nosotros es muy importante.

Para finalizar dijo que se había pactado que en ocho municipios la segunda regiduría fuera para el verde ecologista y en el caso de diputados plurinominales, la segunda corresponderá también a nuestro partido y en Querétaro llevaremos dos regidurías de mayoría y una de representación proporcional.

NI 17-02-06 12

Propone el Verde a Dolores a la alcaldía;  
falta que el tricolor la ratifique

# Firman alianza PRI-PVEM

El Revolucionario Institucional encabezará con sus candidatos las fórmulas a diputados locales, el Ecologista habrá de obtener un espacio, en segunda posición, en las plurinominales

ABEL DE LA GARZA

El PRI y el PVEM firmaron convenio de coalición político electoral para contender con candidatos comunes en 8 de los 18 municipios de la entidad y los 15 distritos locales. Esto sucedió el miércoles por la noche, en una reunión a puerta cerrada, a la cual no asistieron medios de comunicación.

La presidenta del Partido Verde en la entidad, María de Jesús Ibarra Silva, vocera de la coalición, explicó que su partido propondrá a la ex rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, como candidata a la presidenta municipal de Querétaro y solamente faltará que el PRI la ratifique.

"Entre otras cosas, se establece un mecanismo para definir de qué partido será el militante que encabece la fórmula del Ayuntamiento de Amealco, Corregidora y de Querétaro y en el caso específico de Querétaro, la propuesta que nosotros vamos a hacer es la maestra Dolores Cabrera... si no hubiera candidato propuesto por parte de ellos, la candidatura correspondería efectivamente a la maestra Dolores Cabrera".

La negociación quedó como sigue: mientras el PRI encabezará con sus candidatos todas las fórmulas a diputados locales, el Partido Verde habrá de obtener un espacio, en segunda posición, dentro de la lista de candidatos a diputados locales plurinominales.

Hubrá alianza en 8 municipios, tres de los cuales son Amealco, Corregidora, Querétaro. Y en 7 de los 8, el Verde tendrá un candidato a regidor en segunda posición, mientras en



"Entre otras cosas, se establece un mecanismo para definir de qué partido será el militante que encabece la fórmula del Ayuntamiento de Amealco,

Corregidora y de Querétaro y en el caso específico de Querétaro, la propuesta que nosotros vamos a hacer es la maestra Dolores Cabrera... si no hubiera candidato propuesto por parte de ellos, la candidatura correspondería efectivamente a la maestra Dolores Cabrera"

**MARÍA DE JESÚS IBARRA**  
DIRIGENTE ESTATAL DEL PVEM

uno de ellos, logró obtener la primera.

Los municipios en los que seguro no habrá alianza, confirmó la presidenta del Partido Verde Ecologista de México, María de Jesús Ibarra Silva, serán Jalpan, Ezequiel Montes, Tequisquiapan y El Marqués.

C/ 17-02-06/2

## Víctor Rojas encabeza la encuesta Mitofsky en SJR

**MARTHA ROMERO Y FERNANDO ESPINOSA**

San Juan del Río.-Luego de que tres días de una ardua labor en las principales calles de la ciudad de San Juan del Río para conocer las preferencias de la ciudadanía respecto a los aspirantes priistas que buscarán la candidatura a la alcaldía, este jueves se dieron a conocer los resultados de la consulta Mitofsky, en una reunión a puerta cerrada con aspirantes y miembros del comité directivo Municipal y estatal del PRI, donde Víctor Rojas Zetina resultó el favorito de los sanjuanenses con el 32.06% de la preferencia.

De acuerdo a los informes de última hora Víctor Rojas estará contendiendo junto con Gregorio López, que obtuvo el 28% de la preferencia dentro de la consulta Mitofsky.

Por su parte, Manuel Sánchez obtuvo el 19% del total de la preferencia y José Luis Gómez el 13%, por lo que quedan fuera de la contienda al no contar con el 25% de preferencia requerido para participar en la convención.

Sin embargo, los resultados de la consulta no dan definición aun de quien será el candidato del Partido Revolucionario Institucional, ya que ninguno de los registrados en esta consulta obtuvo el 50% de la preferencia poblacional de

15/17-02-06/02

## Cumplen con registro 13 aspirantes del tricolor

A las oficinas del Comité Directivo Estatal, acudieron políticos de Pedro Escobedo, Corregidora y Tequisquiapan

QUERÉTARO

EDUARDO REA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), a través de la Comisión Estatal de Procesos Internos, puso en marcha este jueves la segunda etapa de registros de aspirantes a las presidencias municipales de Tequisquiapan, Corregidora y Pedro Escobedo.

La cita para que el primer municipio realizara sus registros fue en punto de las 9:30 de la mañana, llegando de manera puntual los tres aspirantes de Tequisquiapan: Norma Mejía Lira, José Luis Chávez Vega y Luis Antonio Macías Trejo, quienes cumplieron en tiempo y forma con los requisitos que marcan los estatutos del tricolor.

Este momento fue aprovechado por el presidente de la Comisión, Héctor Guillén Maldonado, para exhortar a los aspirantes a no olvidar que esta es una contienda donde debe existir respeto.

"Primero no debemos olvidar que esta es una contienda entre priistas, que los adversarios políticos están fuera del partido, en el partido tenemos reglas muy claras y tenemos la capacidad para respetarlas y la voluntad para llegar a un buen término".

Posteriormente fue el turno del municipio de Pedro Escobedo, donde se registraron tres aspirantes: Marisa Tejeida Rivas, Ramón Malagón Silva y Manuel Landeros Piña.

Pero sin duda donde se vivió un ambiente enmarcado con gritos de apoyo y al son de la banda de viento, fue en el registro de los aspirantes de Corregidora, donde Carmelo Mendieta junto con Marco Antonio López Lazo, fueron los más apoyados.

Mientras, los demás registros fueron por David Malagón, Salvador González Olvera, Mario Jiménez, Javier Ortega de la Vega y Nicanor Aparicio.

C/ 17-02-06/1M

acuerdo a los informes vertidos al final de la reunión de este jueves.

En esta reunión, realizada por la noche en conocido hotel de la ciudad, los aspirantes pudieron conocer el apoyo real de la ciudadanía hacia su persona de cuyos datos Víctor Rojas Zetina obtuvo el 32.06% y Gregorio López el 28%, por lo que de forma automática pasan a la segunda fase del proceso, correspondiente a la convención para elegir al candidato y la cual se realizará el próximo 26 de febrero.

De esta forma, los aspirantes Víctor Rojas y Gregorio López se registran hoy para la convención interna del tricolor y tendrán aproximadamente una semana para buscar el apoyo de los delegados que habrán de emitir su voto. Los delegados serán elegidos este fin de semana para participar el 26 de febrero.

Se espera para la contención la participación de 405 delegado aunados a los que aporten los sectores que este domingo habrán de elegirse.

LOS OTROS CONTENDIENTES

De acuerdo a las reglas fijadas, sólo quienes traspasaron la barrera del 25 por ciento, podrían seguir en la contienda, de tal manera que Manuel Sánchez Gómez y José Luis Gómez, quienes obtuvieron 19 por ciento de las preferencias en la encuesta, por el 2 por ciento que no contestó, quedarían fuera.

Se sabe que un error de José Luis Gómez, al solicitar que se promediaran los porcentajes obtenidos en 15 respuestas, prácticamente selló su salida y con ello se llevó a Manuel Sánchez Gómez, incluso los encuestadores señalaron en su momento, que no se había mencionado nada de promediar.

Testigos, indican que los cuatro pudieron seguir, de no ser por esta desafortunada intervención.

La encuesta se aplicó entre 600 personas de 60 secciones priistas, aunque hay quien dice que la mayoría se realizó en zona urbana y que en La Floresta, se entrevistó a más de 20 personas.

Se conoce igualmente, que una vez conocidos los resultados Mitofsky, Manuel Camacho Solís, de las Redes Ciudadanas que trabajan a favor de la candidatura de Andrés Manuel López Obrador, se comunicó por teléfono con Manuel Sánchez Gómez, para ofrecerle la candidatura del PRD a la Presidencia Municipal de San Juan del Río.

También el Partido Nueva Alianza, le hizo igual propuesta.

Hay versiones, por otra parte, de que pronto renunciará al PRI, su Secretario General de la Sección 24, Abel Espinosa, para sumarse a Nueva Alianza.

Por cierto, el sábado organiza una comida el dirigente estatal magisterial, en San Juan del Río, con 300 maestros, de donde pudiera salir alguna novedad.

Panistas, festejaron el resultado de la encuesta, que les pondría frente a Víctor Rojas Zetina, aunque la cargada y el manejo del Consejo, va hacia el diputado Gregorio López González.

# Reconocen diferencias los priístas

**PINAL DE AMOLES**

**El presidente de este partido en la demarcación, dijo que hay algunos puntos en los que no coinciden**

**RICARDO MORALES**

**R**econoce el presidente del Comité Directivo del PRI en Pinal de Amoles, Salomón Osornio, fricciones entre su persona y el alcalde Isidro Garay Pacheco,

situación que ha desequilibrado el apoyo hacia la dirigencia municipal del tricolor, al mismo tiempo que los ha llevado a manifestar sus desacuerdos en torno a la vida política de su partido en la demarcación.

A pregunta expresa sobre cómo es la relación entre ambos dirigentes, Osornio contestó que se encuentra estable "a secas", debido a que existen puntos en los que no coinciden, los cuales no quiso manifestar para no afectar la conciliación con el edil.

"Digamos que la relación está bien a secas, porque hay algunos puntos en los que no coincidimos, algunos con mucha importancia y otros que no, pero a final de cuentas hay el apoyo, pero en algunas cosas sí y en otras no, aunque esto no ha dificultado las relaciones como priístas ni divisiones", aclaró el político priista.

Asimismo se negó a comentar los puntos en los que están en desacuerdo, ya que consideró que como líder municipal del PRI, su responsabilidad es mantener unido al partido y tratar de llegar a la conciliación

por medio del diálogo.

El dirigente priista también declaró que de manifestar detalladamente los desacuerdos que sostiene con el presidente municipal, sería complicar la conciliación entre ambos actores políticos, por lo que prefirió reservárselos.

"La idea del partido, yo en este caso como presidente, la idea es conciliar, y ventilar algo públicamente probablemente esto aleje o dificulte aún más la labor de conciliación que estamos tratando que se concrete entre ambos", concluyó.

C/ 17-02-06/4M

## de Pinal

# Denuncian "dedazo" de Francisco Perrusquía

**Además acusan al Líder del PRI en Pedro Escobedo y a otro regidor del mismo partido, de estar de acuerdo con el Alcalde para imponer a la aspirante**

*"En este caso el dedazo es del presidente municipal Francisco Perrusquía para Marisa Tejeida, entonces hicieron una preselección cuando los tiempos no lo marcan así, y eso más que nada lo vemos porque el Presidente del partido lo está organizando con un regidor del municipio, con Román Perrusquía, entonces esto nos está dando qué pensar, de que sí hay cierto interés o cierta parcialidad hacia una gente".*

**ERNESTO PERALTA  
EX LÍDER DEL PRI**

**PEDRO ESCOBEDO**

**D**enuncian priístas del municipio de Pedro Escobedo, "dedazo" del presidente municipal Francisco Perrusquía Nieves, quien aseguran está coludido con el presidente del Comité Directivo Municipal, Cirilo Guzmán Araujo y el regidor Román Perrusquía, para imponer a Marisa Tejeida Rivas como la candidata del PRI a la Presidencia Municipal de aquella demarcación.

Entre los inconformes se encontraban Ernesto Peralta Flores (ex líder del PRI en Pedro Escobedo); J. Dolores Ángeles Bautista (Consejero Municipal en Guadalupe Septién); Jacinto Reséndiz Hernández (Sub delegado en Guadalupe Septién) y Magdalena García Ángeles (Militante activo de organizaciones priístas).

En este sentido, señalaron que los inculpados hicieron reuniones privadas en donde de los tres aspirantes: Fidencio Moreno, (Secretario del Ayuntamiento), José Luis Vázquez (Director de Desarrollo Agropecuario) y Mariza Tejeida Rivas (representante



Los priístas denunciaron los hechos, en el marco de los registros de aspirantes en las oficinas del Comité Directivo Estatal del PRI.

de las mujeres priístas en Pedro Escobedo), preseleccionaron a esta última como la aspirante "oficial".

"En este caso el dedazo es del presidente municipal Francisco Perrusquía para Marisa Tejeida, entonces hicieron una preselección cuando los tiempos no lo marcan así, y eso más que nada lo vemos porque el Presidente del partido lo está organizando con un regidor del municipio, con Román Perrusquía, entonces esto nos

está dando qué pensar, de que sí hay cierto interés o cierta parcialidad hacia una gente".

"Que no se note la parcialidad hacia una persona porque sea vista por el dedazo de la Presidencia Municipal (...) que sea más que nada limpio y que saquen las manos quienes no deben, y que para eso se formó una Comisión de Procesos Internos municipal y que sea ella quien este rigiendo los procesos electorales".

C/ 17-02-06 / 1M

# Promete el candidato del PRI terminar con la pobreza en SJR

IPORPABLOC.ALEMÁN  
SAN JUAN DEL RÍO

El candidato presidencial de la Alianza por México (PRI-PVEM), Roberto Madrazo Pintado, prometió terminar con la pobreza en San Juan del Río.

De gira proselitista por el municipio de San Juan del Río, el priista se comprometió también a ayudar al campo.

"El campo no tiene crédito, no tiene financiamiento, el campo no tiene capacitación en el sector agropecuario, ni un programa de conservación, con el apoyo de ustedes cuando ganemos voy a crear el desarrollo para el autofinanciamiento rural".

Con una asistencia de poco más de 2 mil personas, en su mayoría de comunidades y municipios cercanos a San Juan del Río, fue recibido el candidato a la Presidencia de la República, Roberto Madrazo Pintado, observándose muy poca gente del municipio de San Juan del Río y teniendo un retraso de 50 minutos a la cita.

"Los campesinos no tienen todo, el gobierno no lo puede todo, tenemos que po-



EN SU gira por San Juan del Río, el candidato de la Alianza por México dijo que de llegar a la Presidencia erradicará la pobreza en San Juan del Río.

ner capital en riesgo compartido para tener el mismo destino de los productores, queremos que a los productores le vaya bien, entonces tenemos que meter la mecanización, al precio de los productos para que tengan buen nivel, no permitiré la entrada de los coyotes que se lleven la utilidad de los productores", dijo en su discurso Ma-

drazo Pintado.

Con respecto a la construcción del muro en la frontera norte, mencionó que no es la solución al problema de la migración, siendo que no será la solución al problema, además de que generará empleos de este lado para combatir la pobreza de los mexicanos.

AM/17-02-06/12

## Considera Armando R. a candidatos

El Alcalde consideró que todos los aspirantes tienen posibilidades de ganar las elecciones

LPORCANDHY ESCALANTE

Ante la declaración de Rafael Puga, de que la ex rectora Dolores Cabrera no será competencia para Manuel González Valle, puesto que se pasó seis meses 'deshojando la margarita', el Alcalde Armando Rivera aclaró que todos los candidatos tienen posibilidades de ganar la contienda.

"Todos tienen posibilidades, los únicos que no la tienen son los que no se inscriben, hay posibilidades aunque la mayoría están de lado de Manuel González Valle y tienen que ir a convencer a los votantes, pero todos tienen posibilidades".

Luego de las cifras 'alegres' que el miércoles pasado dio Bernardo Nava, coordinador estatal de la campaña presidencial de Felipe Calderón Hinojosa, en las que afirmó que el candidato tiene el 40 por ciento de las preferencias electorales, el Alcalde dijo que éstas fueron sólo para los panistas.

"Las cifras alegres fueron alegres para los

panistas, porque yo creo que para los otros partidos no, ahora el queretano ha opinado en las encuestas de opinión que hacen, que están contentos con el trabajo que ha hecho Acción Nacional".

Coincidió con los resultados presentados por el coordinador de la campaña de Felipe Calderón, puesto que 'la mayoría de los queretanos están contentos con el trabajo'.

"Si creo que el candidato de Acción Nacional para la presidencia y a la presidencia municipal vayan a resultar ganadores, eso es lo que han dicho las encuestas".

Aclaró que en todas las contiendas electorales hay posibilidades de perder, siempre y cuando los candidatos no hagan bien su tarea.

"Depende también que los candidatos a los cargos hagan la tarea, lleven la propuesta casa por casa a las colonias y sepan convencer, porque en las contiendas siempre hay un riesgo de ganar y de perder, y el que hace mejor la tarea normalmente es el que gana y hoy en las preferencias están los candidatos de Acción Nacional".

Manifestó que la mejor circunstancia para que los ciudadanos conozcan las propuestas de los candidatos es por medio de un debate, en el cual saldrán a relucir las virtudes y defectos de quienes contienden.

C/17-02-06/4M

## Hay riesgo "de ganar y de perder"

ANA SORIA

El alcalde Armando Rivera Castillejos, coincidió con los resultados de la empresa Arcop, que muestran al Partido Acción Nacional (PAN) como la preferencia número uno de ciudadanos. Pero admitió que en contienda existe "un riesgo de ganar y de perder", aunque no duda que ganen en los comicios del 2 de julio, el candidato presidencial de su partido, Felipe Calderón Hinojosa y Manuel González Valle, candidato por la alcaldía capitalina.

"Si, creo que tanto el candidato de Acción Nacional a la Presidencia de la República, Felipe Calderón, como... Manuel González Valle vayan a resultar ganadores, eso es lo que han dicho las encuestas que maneja el Partido Acción Nacional, yo creo que están bien hechas, y mi sentir cuando salgo a la calle es que la mayoría de los ciudadanos están contentos y yo espero que el próximo 2 de julio esto se vea refrendado en las urnas... en las contiendas siempre hay un riesgo de ganar y de perder, el que hace mejor la tarea, normalmente es que gana", señaló el Edil.

Respecto de la rivalidad que puede representar Dolores Cabrera Muñoz, ex rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) como candidata de la alianza PRI-PVEM, para Manuel González Valle, candidato panista, en la competencia por la Presidencia Municipal de Querétaro, consideró que en este proceso "todos los rivales son fuertes" y que se tienen que tomar en cuenta.

"Hay que ver cuales son las virtudes de cada uno de ellos y cuales son las propuestas porque lo que queremos los queretanos son propuestas de solución que mejoren o mantengan la calidad de vida que llevamos." el candidato presidencial de su partido, Felipe Calderón Hinojosa y Manuel González Valle, candidato por la alcaldía capitalina, señaló Rivera Castillejos.

C/17-02-06/13

# Hay 12 aspirantes del PRD a la presidencia municipal

DO/17-02-06/15

MARTHA ROMERO

San Juan del Río.-Doce aspirantes son los que hasta el momento han presentado su registro para buscar la candidatura del PRD a la presidencia municipal de San Juan del Río, así lo confirmó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional de este instituto político, Marco Antonio Rico Mercado, quien señaló que aún no se ha cerrado el período de registro, por lo que se espera acudan más aspirantes a solicitar participar en la contienda interna.

Luego de que se informara que de los 12 registros presentados en el PRD para dicha candidatura, menos del 50% de los mismos habían contado con los requisitos para su procedencia, el delegado del CEN del PRD aseguró que hasta el momento ninguno de los mencionados han sido descartados para ser sometidos a la primera etapa de selección que habrá de realizarse a través de la ya muy mencionada encuesta, en la que la ciudadanía elegirá a los mejores cuadros para dicha contienda.

Sin embargo Marco Antonio Rico, confirmó que sólo la mitad de los aspirantes presentaron su registro de forma local y los otros 6 se registraron en el CEN del PRD.

Explicó que las candidaturas del PRD no se definen aún en San Juan del Río ya que en el consejo anterior se acordó reservarla, por lo

que será el Comité Ejecutivo Nacional a través de una encuesta quien defina quien sea el candidato. Sin embargo aún no se define quien será la empresa encargada de realizar la encuesta.

Marco Antonio Rico, dijo que el partido está abierto a tomar en cuenta todos los aspirantes, a la candidatura a la alcaldía y que cualquier ciudadano que desee participar en la contienda se puede registrar.

"Todos los que manifiesten la pretensión de participar pueden hacerlo, nosotros analizamos su experiencia, valoramos y les resolvemos", señaló.

La forma de definir quien será el candidato será mediante la encuesta que aún no se define cuando se realizará, aunque el delegado nacional del PRD dijo que se espera que se lleve a cabo a finales de febrero o mediados de marzo.

Sin embargo nuevamente habló de la posibilidad de buscar un candidato de unidad para lo cual dijo se establecerán pláticas con los que han manifestado su deseo de participar.

Lo cierto es que el tiempo pasa y las diferencias al interior del PRD no se han resuelto, ni tampoco la forma en que se elegirá al candidato.

## Está convencido el PRD de 'Alianza por el Bien'

IPOR ÁNGELES OCAMPO

El PRD en Querétaro está convencido de realizar la coalición de la 'Alianza por el Bien de Todos' con los Partidos Convergencia y del Trabajo, señaló Pablo González Loyola, dirigente estatal del partido del Sol Azteca y aclaró que los únicos responsables de dar a conocer los términos y avances de la reunión son los dirigentes estatales de los tres partidos.

"Tenemos un acuerdo que para difundir un resolutive que lleguemos, solamente lo

podremos hacer a través de la coordinadora estatal de la Alianza por el Bien de Todos, en donde estamos dos dirigentes de cada partido político, seis en total, estamos en pláticas y se ha firmado un acuerdo de intención de buscar la coalición en el estado de Querétaro".

Manifestó que el PRD está en la mesa de diálogo, atendiendo la voz de los partidos Convergencia y del Trabajo. Señaló que el Sol Azteca está convencido de que solos no pueden lograr el triunfo y aclaró que definirán las can-

didaturas de su partido hasta conformar o no la alianza.

"El compás se abre ante la carta de intención firmada, con las direcciones del Partido Convergencia y el Partido del Trabajo, si decidiésemos ahora las candidaturas cerraríamos esta posibilidad y el PRD estar convencido de que tendremos que hacer un esfuerzo para ir en la promoción de esta coalición... estamos convencidos de que con el puro PRD no ganamos y estamos en un proceso de apertura del partido", señaló González Loyola.

AM/17-02-06/14

## Niega Pablo González intereses personales

Tras la acusación de Luis: Máximo Reyes, el Dirigente del PRD en la entidad dijo estar tranquilo y negó promover a sus familiares

GUADALUPE ROJAS

Después de que el dirigente del Comité Municipal del PRD, Luis Máximo Reyes Mendoza acusara al presidente estatal de su partido Pablo González Loyola de actuar bajo intereses personales al dar a conocer el registro para la regiduría plurinominal de éste, González Loyola negó promover a sus familiares como lo es su esposa y Consolación González Loyola actual regidora de Querétaro.

"La inscripción son totalmente personal son actos absolutamente personales y corresponde a quien se inscribe dar la explicación".

En rueda de prensa González Loyola explicó que este tipo de actos no son privado y que son de conocimiento público, recordando su registro para contender por la dirigencia estatal del sol azteca cuando tuvo que pedir licencia.

"Claro que es pública, cuando

yo solicita licencia fue pública, no es ningún acto privado".

Asimismo González Loyola al ser cuestionado sobre las declaraciones de Reyes Mendoza, en donde afirmó pedirán la destitución de González Loyola, este respondió estar tranquilo ya que solo se ha dedicado a realizar sus tareas.

"Yo estoy muy tranquilo, yo cumplo la responsabilidad para la que fui electo y bueno cualquier otra cosa, yo estoy para servir al partido, que el partido se un instrumento de la ciudadanía".

Finalmente dijo que su postura es institucional además de que no tiene ganas de pelear con nadie.



Pablo González Loyola, dirigente del PRD en la entidad.

ROBERTO LUIO

## Exigen retirar la publicidad

El presidente estatal del PRD se pronunció porque el Ejecutivo retire la publicidad de sus obras

IPOR ÁNGELES OCAMPO

Pablo González Loyola, dirigente del comité directivo estatal del PRD, se pronunció para exigir a Gobierno del Estado que retiren, desde ahora, sus anuncios publicitarios de obras públicas y se reserven utilizar los colores del Partido Acción Nacional.

"El PRD quiere hacer un pronunciamiento porque se restrinja la promoción del voto mediante los programas de presupuesto público, queremos hacer un exhorto firme al gobierno para detener la campaña promocional de obras de gobierno, mediante anuncios con los colores del Partido Acción Nacional".

González Loyola indicó es una evidente inequidad en el proceso electoral y que la utilización de los colores del partido



FOTO: LEONARDO LECHEA

PABLO GONZÁLEZ LOYOLA, instó al gobierno a retirar publicidad.

blanquiazul, son claros promocionales por el partido político y sus candidatos.

"El PRD pide que desde este momento que ya estamos en proceso electoral, se retiren los anuncios con los colores del Partido Acción Nacional... concretamente les proponemos a todos los actores políticos que busquemos un acuerdo para que se restrinjan los anuncios de los colores de los partidos políticos que aparecen en las boletas electorales durante los procesos", se-

ñaló González Loyola.

Manifestó que incluso en algunas partes del estado las propagandas de candidatos del partido y los anuncios de las obras se encuentran juntas, por lo que dijo, esta situación convierte el uso de los recursos, patrimonio de toda la ciudadanía, en promoción particular de determinado partido.

"El principio de equidad es fundamental para que contemos con los procesos electorales plenamente y confiables. En el PRD consideramos que estamos ya en el proceso electoral, ya se abrió, y lo declaró formalmente el Instituto Electoral de Querétaro, y nos parece de equidad que no se usen recursos públicos para anunciar obras de cualquier partido político, el PRD se apunta y el PRD se incluye", advirtió el dirigente estatal del partido del Sol Azteca.

González Loyola hizo un llamado a los actores políticos a que se norme y regule la situación de los anuncios públicos en procesos electorales y señaló que otra forma de anunciar a la ciudadanía es la Ley de acceso a la información con la utilización de colores diferentes a los que aparecerán en las boletas electorales del 2 de julio.

AM/17-02-06/14

C/17-02-06/12

# Quedan varios pendientes en Cadereyta, asegura PRD

CADEREYTA DE MONTES

El aspirante perredista Felipe Alegría Trejo, dijo que el próximo Presidente Municipal debe cumplir con muchas promesas incumplidas

JORGE ESPITIA

Omisión de responsabilidades por parte de las autoridades municipales, promesas no cumplidas, y rezagos ancestrales de las 168 comunidades de Cadereyta de Montes, representan pendientes no atendidos que deberá afrontar el siguiente Presidente Municipal, declaró Felipe Alegría Trejo, aspirante a la candidatura del PRD en ese municipio.

"Yo siento que son muchos los pendientes que van a quedar, en la obra pública se ve muy atrasada, el apoyo a las comunidades, son tantas las cosas que tiene uno que arreglar", resaltó.

Alegría Trejo afirmó contar con el respaldo de cerca de 3 mil cadereyenses que integran las redes ciudadanas en esta demarcación, al reconocer que el proceso electoral del 2006 será cerrado y muy competitivo.

El aspirante a la candidatura del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la Presidencia Municipal de Cadereyta de Montes, informó que el próximo 12 de febrero se realizará la convención municipal de su instituto político en la que se elegirá al candidato que representará a este grupo político en la contienda constitucional del 2 de julio próximo.

Felipe Alegría afirmó que los perredistas reconocen en los candidatos Bernardo Ledesma Frago del PAN, y Rafael Cruz Gudiño del PAN, 2 aspirantes que gozan de representatividad.

Sin embargo, afirmó que los perredistas están empeñados en elegir a un candidato que supere esa representatividad, por lo que se prevé que en la convención municipal del PRD se elija a un candidato de unidad.

AM/17-02-06/14

# Que se reduzcan sueldos

Propone Luis Barrón Vázquez, aspirante a la candidatura del PRD a la Presidencia Municipal de San Juan del Río, que los sueldos de los integrantes del Ayuntamiento se reduzcan en cuando menos un treinta por ciento y asegura que lo pondría en práctica de llegar a ocupar la alcaldía, además de implementar políticas de austeridad para reducir el gasto

corriente hasta en un cincuenta por ciento y destinar la mayor parte del presupuesto a la obra pública.

Barrón Vázquez, ex regidor y ex coordinador de Comunicación Social durante anteriores administraciones municipales panistas y ahora aspirante a la candidatura del PRD a la presidencia municipal, señaló que de los 12

aspirantes a esta candidatura, cuatro le han ofrecido declinar en su favor, lo que aumenta sus posibilidades de ser nominado para contender en las elecciones del 2 de julio.

"Mire don Israel, hay mucho interés en la candidatura del PRD a la Presidencia Municipal, porque ahora sí se tienen posibilidades reales de ganar las elecciones constitucionales y en mi caso estaría dispuesto a dejarle el paso libre a un candidato mejor que yo, porque no estoy obsesionado con llegar a esa posición, pero con el apoyo de Redes Ciudadanas y de destacados perredistas, voy a dar la batalla al interior y creo firmemente en que seré candidato", expresó.

Señaló que en el proyecto del programa de trabajo que ya ha elaborado contempla apoyar la educación técnica profesional, para que los egresados puedan integrarse de inmediato a las actividades productivas, aunque también tengan la opción de continuar estudiando; otra de sus propuestas es que el municipio destine recursos para apoyar a los adultos mayores, con pensiones que, aunque pequeñas, ayuden a la gente en esta difícil etapa de la vida.

Ecología, educación, salud, atracción de inversiones que generen empleo y otros temas son incluidos en el proyecto de gobierno de Luis Barrón Vázquez, quien sólo está en espe-

ra de que el PRD defina el procedimiento para elegir a su candidato a la Presidencia Municipal.

"Voy con todo por la candidatura a la presidencia municipal por el PRD y tengo propuestas que seguramente serán apoyadas por la gente, porque todo está pensado en función de que quienes habitan en este municipio tengan una mejor calidad de vida", dijo Luis Barrón Vázquez.

Comentó que no le preocupa que sean 12 los aspirantes a esta candidatura del PRD "porque lo importante son las propuestas a favor de San Juan del Río y creo que lo que yo propongo es lo que quieren los perredistas y los sanjuanenses en general".

Finalmente se comprometió a realizar una campaña muy cercana a la gente, de mucho contacto con la población, en caso de lograr la candidatura del PRD a la Presidencia Municipal.

"Sólo atendiendo a la gente se puede aspirar a ganar un cargo de servidor público y desde mi campaña me voy a poner a las órdenes de la gente, sin prometer lo que no voy a poder cumplir, sólo ofreciendo trabajar hombro con hombro con los sanjuanenses, para lograr el progreso del municipio y de cada una de las familias que aquí habitan", concluyó.

# Hoy elecciones en la UAQ

El día de hoy se llevarán a cabo las votaciones para elegir al director de las escuelas preparatorias de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), sin embargo el día de ayer se presentaron los cuatro candidatos María Eugenia Mejía, Rosa María Vázquez, Víctor Manuel Muñoz y Tomás Vázquez, en la institución de nivel medio superior campus San Juan del Río, donde dieron a conocer ante estudiantes y docentes sus proyectos de trabajo en caso de ser los elegidos.

En este encuentro los candidatos presentaron sus propuestas, cabe señalar que las votaciones serán hoy de 9 de la mañana a 8 de la noche, el Campus San Juan del Río será sede para que voten los estudiantes de Colón y Pedro Escobedo, votarán alrededor de 600 estudiantes en esta localidad.

María Eugenia Mejía, directora interna de las cinco preparatorias y además candidata mencionó que sus acciones se centrarán en 15 puntos por realizar, entre estos está la consolidación del crecimiento de la escuela de bachilleres, que espera atender en los próximos años una población de mil 150 alumnos en los cinco planes, así, además de continuar con las gestiones de apertura del bachillerato semiescolarizado.

Para la formación de profesores, además de los cursos intersemestrales, destacó la promoción de di-

plomados en docencia, en computación, en enseñanza media superior y la asistencia a Congresos Estatales y Nacionales.

Asimismo señaló que impulsará las actividades deportivas y culturales, con el fin de promover conocimientos y expresiones artísticas, científicas y humanísticas, así como apoyo a grupos artísticos estudiantiles, proporcionándoles espacios para su expresión, entre otras cosas.

Por su parte Tomás Vázquez Arellano, mencionó que su proyecto abarca tres líneas prioritarias, la calidad académica, ya que los estudiantes son la razón de ser del trabajo académico, así como los docentes; en segundo término se refirió a la eficiencia administrativa y calidez humana y en tercer término dijo que trabajará en la política laboral emancipadora.

En tanto, Víctor Manuel Muñoz destacó que trabajará en los siguientes ejes de acción como: financiamiento, sector académico, administrativo y estudiantil, para apoyar a los alumnos y a los docentes.

Por último Rosa María Vázquez destacó que para ella lo más importante es la eficiencia terminal y administrativa, además de la calidad académica para lograr mecanismo de ingreso y permanencia de los estudiantes sustentados en criterios académicos que privilegien la equidad y la terminación oportuna de los estudios.

16/17-02-06/DA

14/17-02-06/DA